







El ministro de la Gobernación visita las obras que en distintos sectores de Madrid realiza la Comisión General de Ordenación Urbana

MADRID, 21.—El señor ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, ha visitado esta tarde las obras que en los suburbios de Madrid y en el sector de la prolongación de la Avenida del Generalísimo está llevando a cabo la Comisión General de Ordenación Urbana.

El embajador de la Argentina, Dr. Radío, visita Pontevedra. Se reanudan las comunicaciones postales con las zonas británica y norteamericana de Alemania

EL EMBAJADOR DE LA ARGENTINA, EN PONTEVEDRA

PONTEVEDRA, 21.—Ha llegado procedente de Madrid, el embajador de la Argentina en España, doctor Radío. En la estación fué recibido el ilustre viajero por los gobernadores civil y militar, alcalde, teniente de alcalde en funciones de presidente de la Diputación Provincial y otras personalidades.

Invitado por el agregado en la Embajada argentina señor Gómez Belmes, el doctor Radío se trasladó a Monte Porreiro, en donde pasará el día de hoy. Mañana saldrá para Vigo, y para el viernes próximo el gobernador civil ha invitado al embajador a una excursión a La Toja.

COMUNICACIONES POSTALES CON LAS ZONAS BRITANICA Y NORTEAMERICANA DE ALEMANIA

MADRID, 21.—La Dirección General de Correos comunica, para conocimiento del público en general, que, a partir de esta fecha, han quedado reanudadas las comunicaciones postales con las zonas británica y norteamericana de Alemania, para cuyos destinos puede ser admitida co-

Trygve Lie, en París

PARIS, 21.—El secretario general de las Naciones Unidas, Trygve Lie, ha llegado a Cherburgo hoy, miércoles, a bordo del «Queen Elisabeth». Inmediatamente después de su llegada a dicho puerto, salió para París, donde realizará una visita al «Palais de Maillet», donde ha de celebrarse la Asamblea General de las Naciones Unidas el 18 de septiembre próximo. Regresará a los Estados Unidos el día 25 del próximo mes de agosto y volverá nuevamente a la capital francesa, días antes de que comience la Asamblea General de la O. N. U.—(Efe).

PARIS, 21.—El secretario general de la O. N. U., Lie, ha llegado a París, procedente de Cherburgo.—(Efe).

TODA EMPRESA P. A. I. (PAGO AUTORIZADO E IMPUESTO) deberá presentar las liquidaciones trimestrales de los Subsidios Familiares pagados en el mes inmediato posterior a cada uno de los trimestres naturales del año.

Accidente de aviación en Nozarera (León)

LEON, 21.—Un avión procedente de Valladolid, capotó en las proximidades de Nozarera, resultando heridos los capitanes señores Paz y Ricó, que lo tripulaban. A primera hora, de la madrugada fueron trasladados a Astorga, siendo asistidos en el hospital de San Juan. El primero padece lesiones de proyección reservada, y el segundo, ligeras contusiones. Ambos oficiales llegaron hoy a León en una ambulancia.

«Doña Sabihonda» visita el Palacio de las Abejas y cuenta cosas interesantísimas e instructivas en el número 15 de la Revista «Bozón». Venta y suscripción en la Sección Femenina en el Departamento de Prensa y Propaganda

NUESTRAS CRONICAS DEL EXTRANJERO PARA SANTIAGO, SANTOS

Después de Berlín, Viena

WASHINGTON AL DIA (Servicio C. A. M. especial para nuestro periódico.)

Austria sigue con angustia los acontecimientos que se desarrollan en Berlín. Se tiene la convicción de que en la capital de este país se repetirá antes de mucho lo que está sucediendo en la ciudad alemana.

Más aún; se sitúa esta operación entre la elección que tendrá lugar en noviembre y la entrada en funciones del nuevo presidente, que tendrá lugar en enero: cada cuatro años pasa Norteamérica por un trance de este género y hay que sacar de él todo el partido posible.

El primer paso ha sido dado ya: Rusia en su nota de contestación a las potencias occidentales, habla de posibles negociaciones entre los cuatro países ocupantes de Alemania. Esa es la condición (esne que nom) será roto el bloqueo de Berlín.

La situación de los aliados occidentales en Viena no es mejor que la de Berlín: la ciudad está igualmente dividida en cuatro sectores, y en ellos hay un sobrecenso de población a la que es difícil mantener, así como también procurar la gas, la electricidad y hasta el agua.

Viena reviste singular valor en esta guerra de posiciones que se ha declarado entre los viejos aliados de la guerra. Berlín pasa por ser un pedo en el tablero internacional. Viena reviste un valor estratégico.

La actitud de los ingleses, americanos y franceses respecto a Viena no es la misma: los ingleses prefieren la corte austriaca a la capital alemana. Austria tiene una de sus puertas en el Adriático, y al Adriático es el primer paso para el Mediterráneo.

Los americanos dejarían a los rusos las manos libres en Viena a costa de mantener sus tropas decorosamente en Berlín. Y no les importaría cedérsela a Moscú.

Esto mismo se repite en el territorio austriaco: Salzburgo ha vuelto siempre sus ojos hacia Alemania. Y en esta ocasión la atrae singularmente la dominación norteamericana en esta porción del antiguo Reich alemán. No les importaría llegar de nuevo al Anschluss con la zona americana, todo antes de caer bajo un Gobierno comunista. Y lo mismo sucederá en el Vorarlberg.

El Tirolo está en una situación muy singular. El Norte de esta región ejerce singular atracción sobre el Sur de la misma, encurricado entre fronteras italianas. Inmensurable podría llegar a ser el centro de un Estado independiente conservador.

Al abrigo de sus poblaciones, situadas en plena montaña, los nacionalistas tiroleses podrían inclinarse hacia Italia. Y este país, a pesar de su inferioridad internacional, no descarta esta posibilidad.

Carintia y Estiria son zonas de ocupación británica. La primera es reivindicada por Tito, y los rusos se instalarían con gusto en Gratz, capital de Estiria. La población de estas comarcas teme que los ingleses cedan esta reunión a los rusos para asegurarse el Tirolo y Trieste.

Pasan sobre Austria en este momento negras nubes que presagian tormenta, decía algunos días el alcalde de Viena.

Ciertamente, aparte de las aperturas rusas, hay que contar con las de Tito y los Estados balcánicos: en la futura conferencia de Belgrado, Austria desempeñará un papel importantísimo, ya que los Estados balcánicos piensan que sería una traición que Austria renunciase a su misión de potencia danubiana.

Si la URSS consigue instalarse definitivamente en el territorio austriaco, podríamos decir que sus fronteras se han extendido hasta el Rin.

UBALDO DE LEÓN

Las depuraciones de la Kominform

IRUN (Servicio C. A. M. especial para nuestro periódico.)

Los gentiles hombres del comunismo francés acuden estos días dócilmente a la Alcaldía de Gentilly: el Comité Central del partido comunista ha tenido en el salón de sesiones de esta villa fabril del departamento del Sena una importante Asamblea: el camarada Duclos ha dado cuenta de su viaje al cementerio de las libertades; Thorez, después de Tito, se ha visto en desgracia y ha recibido una dura reprimenda, mahsamente acatada por él, de sus extraviados nacionalistas.

Hace algún tiempo que en el seno del partido comunista se vive una atmósfera pesada y cargada de temibles presagios. Duclos ha recibido la orden de la Kominform de proceder a una enérgica depuración del partido comunista. Y se dice que lleva la lista de los «depurables», ¿Quiénes serán los primeros en subir a la carreta de los «sentenciados»?

Pierre Hervé y Georges Cogniot, los dos oráculos cotidianos de «Humanité», no se sienten cómodos ni tranquilos. El joven Chambrun, a pesar de las seguridades que se le han dado, está muy inquieto. Y según los hermanos Aksop, en un artículo publicado primero en el «Herald Tribune» y posteriormente en «Carrefour», Thorez ha caído en desgracia.

«Francia—escriben ellos—ha sido el teatro de un golpe de Estado político que recuerda el de Belgrado, pero mientras éste ha conocido una inmensa publicidad, en Francia todo se ha mantenido en secreto. El líder comunista Maurice Thorez, en el curso de una reunión de dirigentes del partido, ha sido acusado por el Kremlin de forma muy parecida a lo que se hiciera con Tito.

Thorez se ha rendido, mientras que Tito desafió enteramente a Moscú. No están uno y otro en la misma situación, ya que el jerifalte francés no tiene tras de sí las 30 divisiones que acaban a Tito en Yugoslavia.

He aquí la versión de estos sucesos: un emisario del Kremlin se presentó en Francia para pedir la cabeza de Thorez. Y en presencia del gran Estado Mayor, el audez y ostentoso «enfant du peuple» francés bajó modestamente su cabeza, mientras oía la reprimenda más dura del Kremlin.

Se le reprocha su política ambigua y antimarxista, que convierte al comunismo francés en un partido burgués; Thorez es un delfino «nacionalista», que se porta con una imperdonable independencia respecto al Kremlin.

El inmediatamente se procedió a la designación de sucesor: contrariamente a lo que se pudiera creer, no ha sido elegido Duclos, que goza de gran reputación de estratega, sino André Marty, que no esperaba verse elevado a tan alta jerarquía dentro del partido.

Hacia mucho tiempo que la situación de Thorez era precaria y muy débil. Sin embargo, aparentemente estará al frente del partido comunista francés, desde cuyo puesto podrá ofrecer las suficientes garantías de su emienda al Kremlin airado.

La persona de Marty es extremadamente interesante. Es un hombre adusto, de legendaria violencia, y de furias rápidas y sanguinolentas. Marty está al frente del ala extrema del partido; Thorez y Frachon le temían y desconfiaban de él. Como consecuencia de sus numerosos viajes a Moscú, Marty es juzgado como el favorito del Kremlin, y nadie se atreve a alzar la voz contra él.

Entre sus aliados dignos de nota, el mejor es Laurent Casanova; un estalinista violento, que tiene la misión de organizar el ejército secreto del pueblo, dispuesto siempre para la lucha.

Mientras Thorez recibía esta grave admonición del Kremlin, su mujer, la rubia y ondulada madame Juliette cantaba en la Alcaldía de Gentilly su discurso de alabanza al genial Stalin. La grey comunista aplaudía con furor la lectura nerviosa de sus cuartillas, empuñada en apagar con sus aplausos la sensacional información de los cronistas neoyorkinos.

Hay otros «depurables» dispuestos al repliegue y a crear un partido comunista integral disidente.

JAVIER DE EGUIA.

Explosión de un depósito de municiones en Italia

LONDRES, 21.—Un depósito de municiones italiano situado entre Pisa y Lirna ha hecho explosión, provocando grandes daños, anuncia la Radio de Suiza. Añade la citada emisora que no hay que lamentar víctimas personales, pero que ha sido evacuada una región de dos millas alrededor del depósito en cuestión.—(Efe).

El cricket, en pleno furor

LONDRES AL DIA (Servicio C. A. M. especial para nuestro periódico.)

Los americanos dicen que la más alta expresión de la vida inglesa la constituye el cricket: nadie puede entender a los ingleses si no entendiendo de este juego; hasta los negocios de Estado son frecuentemente suspendidos por asistir a este espectáculo, o por enterarse de su resultado.

El cricket está en estos días estival en pleno furor. Han llegado los jugadores australianos, y sobre los campos ingleses se está jugando la «biennial», que consta de tres largos partidos, el último de los cuales se juega en Manchester.

El primer ministro australiano, Chifley, ha coincidido «casualmente» con los jugadores de su país en Inglaterra. Recientemente celebraba este excelso señor una conferencia con Atlee: eran las once de la mañana. El ministro australiano preguntó a su colega inglés: «¿Conoce usted el resultado de este partido?»

«Atlee contestó negativamente, y Mr. Chifley añadió sentenciosamente: «¿Cómo podemos continuar celebrando esta conferencia a falta de datos tan esenciales?»

«Atlee llamó al timbre, se le presentó un secretario y preguntó por el éxito del partido.

Mientras los jugadores sudan y batallan en el campo, sentados bajo largos y sombríos toldos, los ingleses disfrutan del verano. Beben soda y refrescantes y gozan de la brisa matinal, cómodamente sentados sobre el césped o en buenos sillones.

El cricket es un juego difícil, de complicada lexicografía, de numerosas argucias y extraordinarias dificultades: nada de extraño tiene que el partido laborista inglés haya escogido este preciso momento en que la atención del país está concentrada sobre los campos de juego, para presentar al pueblo el primer balance de las minas de carbón, después de su nacionalización: las minas cuestan más y ganan menos.

El carbón no es para los ingleses un artículo de lujo, como no lo es para los campos de Castilla y de Andalucía el trigo, y para las riberas del Nilo el algodón: el carbón es la base de la vida inglesa y el medio de relación con otros pueblos. No se concibe el comercio ni la relación internacional de Inglaterra sin la explotación, laboriosa y abundante, de los profundos pozos de carbón, explotados durante siglos pensosamente por el obrero inglés, que se ve obligado a ganar su vida con el más negro de los sudores.

La Asamblea Nacional del Carbón ha largado al país un inmenso «rollo» informativo de más de 100.000 palabras. Y todo esto para decir, con hechos y con cifras, que no pueden ser peores los primeros resultados de la nacionalización de las minas.

Por un lado, afirma esta Junta nacional que la producción ha aumentado en una cifra global de 6.300.000 toneladas este año.

Por otro, registra la elevación de precios del carbón con un beneficio de 6 chelines 6 peniques en toneladas. Y a pesar de esto, del aumento de la producción y del precio, las industrias nacionalizadas del carbón registran un déficit de no menos de 23.255.526 libras.

«¿Qué ha pasado? He aquí la historia que la Junta Nacional del Carbón ha lanzado para uso de los ingleses: todo marchó bien los cuatro primeros meses, a pesar de la crisis de combustible; la nacionalización del carbón produjo un beneficio comercial de un millón quinientas mil libras.

Llegó mayo y con él, la semana de cinco días laborales. Dentro de los cinco días hab'án de ser compensadas las horas de los otros dos. Pero los mineros no han respondido, y como si fuera poco, surgió con esta medida el desconcierto, isiendo muy distinta la producción; de comarca a comarca, de mina a mina y de pozo a pozo.

El pueblo inglés aún no ha reaccionado. Sin embargo, no creemos que se halle dispuesto a más juegos que el del cricket. Y que no admita manipulaciones de este género con el carbón: nadie se juega alegremente su pan de cada día.

LOPEZ MAC MILLAN.

LA IMAGEN PEREGRINA DE LA VIRGEN DE VALVANERA PRESIDENTA EL EXTRAORDINARIO PREGON DEL SABADO

Podemos anticipar a nuestros lectores que el pregon organizado como anuncio y preparación para la gran peregrinación a Compostela y en recorrerá las calles de la ciudad el sábado próximo por la noche, será precedido por la imagen peregrina de Nuestra Señora de Valvanera, la misma que ha recogido no hace mucho tiempo las lágrimas. Las risas, los cánticos y los ruegos de todos los pueblos riojanos.

Los Jóvenes de Acción Católica desean que su Reina no sólo ocupe el trono de sus corazones, sino que pasee su imagen por las calles como prenda de que nuestro pueblo es suyo.

Darán escolta a la imagen miembros destacados de la Congregación Mariana logroñesa, que tanto fomenta entre la juventud de nuestra capital el amor y la devoción a María.

Sofiar una Iglesia santa, extendida como el mar que funde las playas resacas del paganismo, una Iglesia como avalancha de impacientes divinos de vanguardia, mis amigos entre ellos y yo con mis amigos.

LA VIGILIA DE SANTIAGO

Con mayor solemnidad, si es posible, que los años anteriores, se celebrará en la noche del 24 al 25 próximo la vigilia de Santiago. Dará comienzo a las doce de la noche, una vez terminado el pregon organizado.

En la Parroquia de Santiago el Real han de velar esa noche todos los Jóvenes logroñeses que lleven en su corazón este afán de cambiar el materialismo y la moliente angustiosa por la gloriosa cristiandad valiente e íntegra que haga del mundo lo que debe de ser, un camino hacia Dios, sin neguras y lleno de alegre esperanza.

Para cumplir las consignas del Consejo Superior, los Jóvenes de Acción Católica de Arnedo han organizado varios actos en la Semana Grande por Peregrinación.

El pasado domingo, día 18, se celebró un grandioso acto de propaganda en el Circulo Católico, a las seis de la tarde, resultando brillantísima la jornada.

Para el día 25 próximo preparan los jóvenes arnedanos otros diversos actos.

Y, por fin, cara a Santiago; hemos llegado a la vista de las estupas de Compostela; nos quedan pocos pasos peregrinos, lancemos al aire nuestro grito de triunfo, hagamos un año en el camino y repasemos nuestra marcha, volviendo la vista hacia lo andado, para elevar nuestros corazones al Señor en un cántico de acción de gracias.

Un avión francés cae al Mediterráneo

Hasta ahora han sido salvados 5 de sus 20 ocupantes

MARSELLA, 21.—Se han recibido señales de socorro procedentes de un avión que salió de Argelia con veintidós personas a bordo. Se cree que ha caído al Mediterráneo, y ha sido enviado un aparato de reconocimiento para explorar el área mediterránea donde se supone ha ocurrido el accidente.—(Efe.)

MARSELLA, 21.—El Servicio de Seguridad Aérea anuncia que unas 20 personas se encontraban a bordo del bombardero «Wellington», del Ejército Francés. El avión se dirigía de Argelia a Istres, al Norte de Marsella, con personal militar, acompañados de sus familiares, en uso de vacacio-

nes. A mediodía, el Servicio de Seguridad recibió los mensajes de socorro. No se tienen más noticias.—(Efe.)

Se sabe que el mando de esta base naval anuncia que en el «incidente» ocurrido a un avión francés que cayó al mar Mediterráneo, han perecido, hasta ahora, ocho de sus tripulantes y que cinco han sido salvados. Todos ellos eran militares que marchaban a la metrópoli con permiso. El avión, que era un bimotor, pidió socorro al aeródromo de Istres, en el Sur de Francia, pero cayó a 100 kilómetros de la costa francesa. El servicio de socorros ha sido realizado por hidroaviones navales.—(Efe.)

AVISO

Para evitar perjuicios a los que usan D. D. T.

Sabiendo que existen en el mercado burdas imitaciones del D. D. T. Cruz Verde y que se intenta a veces ofrecerlas al público, debemos advertir, en interés de los consumidores y para evitar sean engañados, que no es el famoso D. D. T. Cruz Verde si no lleva en sus envases y etiquetas una cruz verde y el nombre Cruz Verde. Este producto no se vende a granel.